



Pressemitteilung "Lauf gegen Kinderarmut"

Marburg, den 15.07.2024; „**Lauf gegen Kinderarmut**“ - unter diesem Motto hat der Kinderschutzbund Marburg Biedenkopf e. V. in Zusammenarbeit mit Studierenden der Philipps Universität Marburg einen Spendenlauf in den 25. Marburger Nachtmathon eingebunden. Nach Angabe der Bertelsmann Stiftung lebt jedes 5 Kind in Deutschland in Armut, darauf haben drei Studierende im Rahmen ihres Projektstudiums der Erziehungs- und Bildungswissenschaft an Philipps-Universität Marburg aufmerksam machen wollen. Ziel war es, Mittel für den Aktionsfonds für Chancengleichheit einzuwerben. Unter den 25 Läufer*innen für den DKSB war auch der Kinder- und Jugendarzt Dr. Stephan Nolte, der 2008 zu den Initiatoren des Fonds gehörte und nun einen Halbmarathon absolvierte. Im wahrsten Sinne eine Aktion, den Fonds am Laufen zu halten.

Die Beteiligung der Läufer*innen des Kinderschutzbundes zugunsten des Aktionsfonds fand große Aufmerksamkeit. Die gesponserten T-Shirts im Blau des Kinderschutzbundes trugen die Aufschrift „**Kinder haben Armut nicht gewählt**“. 25 Läufer*innen liefen mit diesem Slogan den Halbmarathon bzw. die Marathonstaffel. Ruta Ozolina konnte sogar den Altersklassensieg mit einer tollen Zeit von 1,35 h mit nach Hause nehmen. Unter den Teilnehmenden waren Läufer*innen des Parkrun Marburg (Lahnwiesen parkrun) und der Gilde Soziale Arbeit e. V., deren Zweck u. a. eine Förderung der Jugendhilfe darstellt. Durch Spenden der Läufer*innen und weiterer Sponsor*innen brachte die Veranstaltung ein Spendenaufkommen von über 2.000 € ein, womit die Arbeit des Aktionsfonds gestärkt wird. Das gemeinsame Ziel, durch Freude am Laufen aktiv zu werden, gegen Kinderarmut und soziale Ausgrenzung, konnten wir erfolgreich in die Öffentlichkeit tragen.



DANKE an alle, die diesen Lauf ermöglicht haben!

Gudrun Siebke-Richter, Leitung des Aktionsfonds und Christine Schubart, Geschäftsführerin